

Actúa misión anticorrupción en Honduras



Tegucigalpa, 1 dic (RHC) La Misión de Apoyo Contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (Maccih) reconoció el apoyo del gobierno del presidente Juan Orlando Hernández para promover reformas institucionales y combatir el crimen.

"Reconocemos la voluntad de Honduras en generar cambios institucionales que deben producir impacto a futuro", afirmó el vocero de la misión, Juan Jiménez, al presentar este jueves su primer informe ante el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) en Washington.

Según Jiménez, entre los logros de su equipo de trabajo sobresale ya la aprobación de la nueva Ley de Financiamientos y Fiscalización de los Partidos Políticos, mientras se labora en la propuesta de una reforma penal y de un "Tribunal Superior de Cuentas autónomo e imparcial".

La Maccih busca diseñar un modelo para enfrentar la corrupción, aunque dicho flagelo todavía constituye un mal endémico y una amenaza dentro de la nación centroamericana, señaló Jiménez durante la reunión transmitida en vivo a través del sitio oficial de la OEA.

Esa instancia fue creada el 22 de febrero para investigar casos de alto impacto de corrupción e impunidad en Honduras, tras las protestas de foros sociales y organizaciones a favor de los derechos humanos que solicitaban crear una comisión similar a la instalada en Guatemala.

Tras su arribo a Tegucigalpa, Jiménez aseguró que los miembros de la misión investigarían al menos 13 de los casos de corrupción más emblemáticos suscitados en Honduras como el millonario desfalco del Seguro Social y el asesinato del zar antidrogas Julián Arístides González en 2009, que envuelve a la Policía Nacional.

Precisamente sobre el escándalo que sacudió al Instituto Hondureño de Seguridad Social (IHSS), el diplomático peruano aseguró este jueves que la Maccih trabaja activamente para encarcelar a los culpables con pruebas contundentes, aunque ninguna investigación sería "puede hacerse en dos semanas o dos meses".

Entretanto, indicó que su equipo no participa en el caso por el asesinato de la ambientalista Berta Cáceres, ocurrido el 3 de marzo, pues la Maccih expresó su deseo de involucrarse en el proceso, pero la OEA desestimó su intervención.

Como parte de sus funciones, los representantes de la misión internacional también trabajan junto a las autoridades de la Corte Suprema de Justicia para revisar las leyes del país y proponer una serie de reformas que permitan combatir mejor la violencia.

Asimismo el grupo supervisa la selección y certificación de los magistrados que actuarán en el proceso, por lo que esta semana presentó al argentino Manuel Garrido como su fiscal internacional.

La Misión de Apoyo Contra la Corrupción y la Impunidad en Honduras (Maccih) presentó su primer informe ante el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Según fuentes oficiales, los miembros de la misión viajaron a Washington para hacer entrega del informe semestral sobre los avances de su trabajo en sus primeros meses en el país centroamericano en una reunión que será transmitida en vivo, a través del sitio oficial de la organización.

La Maccih fue creada el 22 de febrero por la OEA para investigar casos de alto impacto de corrupción e impunidad en Honduras, tras las protestas de foros sociales y organizaciones a favor de los derechos humanos que solicitaban crear una comisión similar a la instalada en Guatemala.

Tras su arribo a Tegucigalpa, el vocero de la Maccih, Juan Jiménez Mayor, aseguró que los miembros de la misión investigarían al menos 13 de los casos de corrupción más emblemáticos suscitados en Honduras como el millonario desfalco del Seguro Social y el asesinato del zar antidrogas Julián Arístides González en 2009, que envuelve a la Policía Nacional.

Como parte de sus funciones, los representantes del mecanismo internacional también trabajan junto a las autoridades de la Corte Suprema de Justicia para revisar las leyes del país y proponer una serie de reformas que permitan combatir mejor la violencia.

Asimismo, la misión supervisa la selección y certificación de los magistrados que actuarán en el proceso, por lo que esta semana presentó al doctor argentino en Derecho Penal Manuel Garrido como su fiscal internacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114068-actua-mision-anticorrupcion-en-honduras>



Radio Habana Cuba